

**STRATEGI PENGOLAHAN SAMPAH DI KAMPUNG KABIDING  
DISTRIK OKSIBIL SEBAGAI UPAYA PEMBANGUNAN BERKELANJUTAN  
KABUPATEN PEGUNUNGAN BINTANG**

*Yosep Kasipmabin.*

Program Studi Pengelolaan Sumberdaya Alam Dan Lingkungan Program Pascasarjana  
Universitas Cenderawasih Jayapura

**ABSTRAK**

Kampung Kabiding merupakan Ibu kota Distrik Oksibil Kabupaten Pegunungan Bintang yang menjadi pusat aktifitas Ekonomi maupun pembangunan. Berdasarkan pengamatan empiris terlihat bahwa antara produksi sampah dengan kemampuan untuk mengelola sampah di Kampung Kabiding Distrik Oksibil tidak seimbang karena setiap hari mengalami penumpukan sampah di tempat pembuangan sementara (TPS). Pengelolaan sampah tidak dilakukan dengan baik maka akan menimbulkan dampak negatif terhadap kesehatan dan lingkungan, baik pada tataran individu, masyarakat umum setempat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi pengelolaan sampah di Kampung Kabiding Distrik Oksibil Kabupaten Pegunungan Bintang, juga menganalisis peran serta Dinas Lingkungan Hidup dalam keberlangsungan pengelolaan sampah di Kampung Kabiding Distrik oksibil Kabupaten pegunungan bintang serta menganalisis peran prioritas pemerintah (DLH) dalam pengolaan sampah di Oksibil kabupaten Pegunungan bintang. Berdasarkan hasil penelitian di lapangan, terlihat bawah strategi pengolahan sampah di Kampung Kabiding Distrik Oksibil dalam pengelolaan tidak dikelola dengan baik. Hasil penelitian ditemukan bahwa strategi pengelolaan sampah di Kampung Kabiding berada pada posisi stenght opportunity (**Kekuatan**), **W = (hambatan)**, **O=Opportunity (Peluang)**, **T = Threats (hambatan)** Adapun Kajian Swot dalam penelitian ini memiliki kekuatan kelemahan serta peluang **Kekuatan** : (1) Kemitraan antar stekholder (2) jumlah penduduk kota Oksibil (3) Ketersediaan Petugas Kebersihan. Kelemahan (1) Prilaku masyarakat yang sangat rendah, (2) Penegakan hukum atau Perda yang lemah, Ancaman (1) Penyakit, (2) Pembakaran sampah (3) Pencemaran lingkungan, (4) Erosi, sedimentasi dan banjir, (5) Pencemaran lingkungan di Kampung kabiding, sebagai upaya pembengunan berkelanjutan.

*Kata Kunci : Pengelolaan sampah,*